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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 079/2021 DA 77ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 17 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30, reuniram-se 
virtualmente os membros do Conselho Administrativo: Sras. Margarida Hass, Iara Cristine de 
O Hoepfner, Roseli Itner, Neide Terezinha  B Lupatelli, Sandra Maria Dani Becnk e os Sr. 
Francisco Xavier Soares Filho e João Garcia de Souza e a Diretora Executiva do IPESI.  Na 
ausência da Presidente do conselho o Vice o Sr. João Garcia deu início a reunião, 
cumprimentando a todos, em seguida passa a palavra para a Diretora.  A Diretora inicia a 
reunião cumprimentando a todos e dando início na explanação do relatório de gestão de 
investimentos do mês de novembro. A diretora informa que em novembro as receitas dos 
rendimentos de renda fixa obtiveram um resultado positivo. Mas os rendimentos da renda 
variável, multimercado e investimentos no exterior fecharam todos em baixa. Fechamos o mês 
de novembro com um valor de retorno de R$33.969,01, sendo que o acumulado do ano ficou 
em R$-1.356 milhões. Informa que a meta acumulada está em -1,12%. Fechamos o mês com 
uma carteira de R$114.000 milhões. Sendo que em renda fixa temos R$61.927 milhões, na 
Renda Variável R$17.963 milhões, Fundos multimercados R$10.850 milhões e em 
investimentos no exterior R$9.779 milhões. Informa que o índice que mais rendeu foi o IMA 
B. A Diretora repassa que não temos muito o que fazer, o mercado financeiro continua com 
uma instabilidade muito grande. O que temos que fazer é aguardar. Repassa também aos 
presentes, que no início de dezembro foi feito a primeira compra de títulos públicos com a XP 
Investimentos. Em seguida a Diretora repassa as informações das receitas e despesas 
administrativas. Comenta que só nesse mês de dezembro 05 servidores deram entrada no 
pedido de aposentadoria. Evidencia a importância do concurso público para suprir o ingresso 
de novos servidores para dar continuidade as contribuições para não criar um novo déficit. 
Relata que a alteração na taxa de administração, bem como a instituição da Previdência 
Complementar foram prorrogadas para   31 de março de 2022. Sr. João Garcia relata que a 
comissão de estudos da previdência complementar está com o processo praticamente pronto, 
só faltando o executivo enviar o projeto de lei para a câmara. A Diretora pergunta se para o 
ano de 2022 as reuniões ficarão para a terceira sexta feira de cada mês também. Todos 
concordam que permaneça assim. Sendo o que havia a Diretora agradece a todos pela 
parceria durante o ano e deseja a todos um Feliz Natal e Próspero Ano Novo.  Após isso não 
havendo nenhum questionamento e nada mais a informar a Diretora agradeceu a todos e 
encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada 
em conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de O Hoepfner que secretariei a reunião. 
 
 
 
 
 

 


		2022-02-18T13:52:27-0300
	IARA CRISTINE DE OLIVEIRA HOEPFNER:73178500987




